

## 第29回「出雲ドーム2000人の吹奏楽」を開催しました。



11月6日、第29回「出雲ドーム2000人の吹奏楽～明日に向かってマーチ!マーチ!マーチ!～」を開催し、出演した園児から社会人まで24団体が、多彩な演奏を繰り広げました。

2年ぶりの開催となった今大会には、たくさんの観客が集まり、心のこもった演奏や躍動感あふれるマーチングの数々に大きな拍手を送っていました。吹奏楽の素晴らしさと「音楽のまち出雲」の力強さをあらためて感じる大会となりました。

## グリーンスローモビリティ運行の社会実験を行いました。

11月12日～21日、大社町地内で観光客や地域住民の移動環境の向上を目的に、低速で街中を走る電気自動車「グリーンスローモビリティ」運行の社会実験(運賃無料)が、出雲市低速モビリティ導入社会実験協議会の主催で行われました。

この車両は、時速20km未満で公道を走ることができるゴルフカート型の乗り物で、運行期間中には247名が試乗され、「ゆっくり走るの、風景が楽しめた」「また乗ってみたい」といった感想が聞かれました。



## 島根スサノオマジック「夢授業」を実施されました!



11月19日、四絡小学校で島根スサノオマジック「夢授業」が行われ、5年生の児童115名が阿部 諒 選手・小阪 彰久 選手とバスケットボールを通じて交流しました。

夢授業は、プロバスケットボール選手との対話を通して、自分の夢や目標を見つけてもらうきっかけについて考える場を一緒に育むもので、当日は、選手の講話、フリースロー大会、選手とのゲームが行われ、児童は選手たちと楽しそうに触れ合っていました。



## 出雲新そばまつりを開催しました。

出雲そばを全国にPRするための取組み「出雲そば旅」の一環として、11月23日、「出雲新そばまつり」が朱鷺会館で開催されました。



出雲そばりえの会、JA神門そばの会、出西そば打ち同好会の皆さんが屋台を出店し、来場者は香り高い打ちたての新そばを堪能していました。

また、全国高校生そば打ち選手権大会の出場経験もある出雲農林高校そば部がそば打ちを披露し、来場者はその手際よさに感心していました。



|     | 人口       | 前月比   |
|-----|----------|-------|
| 人口  | 174,813人 | (+41) |
| 男性  | 85,010人  | (+32) |
| 女性  | 89,803人  | (+9)  |
| 世帯数 | 68,543世帯 | (+59) |

【令和3年11月30日現在】

### 1月の市税・保険料の納期限

市県民税(第4期)、国民健康保険料(第7期)及び後期高齢者医療保険料(第7期)の納期限は

**1月31日(月)です。**

**口座振替なら、対面による感染リスクを減らせます。  
安心・安全・便利な口座振替をぜひご利用ください。**